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平 成 ２ ８ 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

 

 

２．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)群馬県手話言語条

例に伴う本市の取

り組みについて 

 平成２７年４月から施行された「群馬県手話言

語条例」をもとに、本市の手話に対する今後の取

り組みと展望について問う。 

 

①手話言語条例を参考にした本市の取り組みに

ついて問う。 

②遠隔手話サービス導入等について問う。 

③今後の展開について問う。 

 

所管部長 

(2)放課後学習教育の

取り組みについて 

 全国的にも執り行われている「放課後学習教育

学習」について、本市の今後の展望について問う。 

 

①放課後学習教育の全学校区での実施について

問う。 

②本市の見解について問う。 

③今後の展望について問う。 

 

教育長 

 

(3)クラウドファンデ

ィングの導入につ

いて 

 現在、都道府県の約７割、１００を超える市・

区が活用しているクラウドファンディングの導

入について問う。 

 

①本市における導入の考え方について問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の若い世代の

考え方等への対応

について  

 今後、若い世代の活躍が期待される中、様々な

場所において、若い世代の意見や行動が注目をさ

れ、必要とされています。 

 本市の若い世代の考えについての対応を伺い

ます。 

 

①東京オリンピック事前キャンプ地について問

う。 

②体育館設備の整備について問う。 

③本市の観光地づくりについて問う。 

④１８歳選挙権への対応について問う。 

 

所管部長 
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３．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

４．青 木 幸 雄  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市介護福祉計

画について 

 第６期介護保険事業計画も平成２９年で終了

しますが、その中で現状と課題をどのように考え

ているのか問う。 

 

①現状と推測について問う。 

②養護老人ホームについて問う。 

③介護老人福祉施設について問う。 

④ケアハウスについて問う。 

⑤認知症介護認定数について問う。 

⑥意向実態調査の結果について問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)都市整備事業につ

いて  

 本市の飛び飛びに行われている土地区画整理

などを含む都市整備事業について、現状と今後の

対策及び他自治体との境界付近における整備に

関する協議などについて問う。 

 

①土地区画整理事業及び道路整備事業の現状と

課題について問う。 

②多々良駅周辺土地区画整理事業の他自治体と

の協議について問う。 

③市民に対する説明について問う。 

 

所管部長 

 

(2)農村地域基盤整備

事業について 

 本市の一向に進まないと思われている農村地

域基盤整備事業についての現状と今後の対策な

どについて問う。 

 

①農村地域基盤整備事業の現状と課題について

問う。 

②地元負担について問う。 

③大島地区ほ場整備の今後の進め方について問

う。 

 

市長・所管部

長 
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５．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

６．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)板倉町との合併と

まちづくりについ

て 

 館林市・板倉町合併協議会が設置されたが、合

併は目的ではなく、まちづくりの手段である。そ

こで、どのようなまちを目指すのか。また、市民

の意見をどう生かすのか、を問う。 

 

①合併協議会とは何を協議する場なのか。 

②新市基本計画策定業務委託の具体的内容は何

か。 

③合併までの手続きとスケジュールはどうなっ

ているのか。 

④合併に市民の意見はどのように反映されるの

か。 

⑤板倉町の役場庁舎建設と合併との関係をどの

ように考えているのか。 

⑥将来のまちづくりと合併についてどのように

考えているのか。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)命の重さと行政責

任について  

 市内中学校で、この５月３１日に起きた柔道部

活動中の事故についての一カ月半以上公表しな

かったことや、その一カ月半の間、ほとんど対策

などを行わず、７月２２日の新聞報道から慌てて

の対応。そして、隠ぺい体質とずさんな経緯。今

回の事故を教訓に、事故後の対策やマニュアル作

成について問う。 

 

①本年３・６月の一般質問に対する答弁責任につ

いて問う。 

②情報公開の迅速化と事故（事件）処理の早期対

応について問う。 

③人の命の重さと責任問題について問う。 

④柔道部活動中の事故の今後の展開と対応、及び

補償問題について総括して問う。 

 

市長・教育長 
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７．河 野 哲 雄  君 【一問一答】 

 

 

 

８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の防災・減災対

策について 

 近年、全国的に地震、風水害などの自然災害が

頻発している。 

 災害が発生した時、迅速に復旧、復興ができる

ように防災対策を事前に可能な限りの準備と発

生後の対応で、被害の拡大を防ぐ取り組みが重要

と考える。こうした視点から本市の防災対策を問

う。 

 

①防災意識の啓発について問う。 

②災害情報の周知について問う。 

③避難所の課題について問う。 

④業務継続計画の策定について問う。 

⑤被災者支援システムについて問う。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)自転車レーンの整

備と歩行者・車い

す等の安全対策に

ついて  

①自転車レーン整備の考え方について。 

②歩行者・車いす（電動シニアカー）等の安全対

策と道路整備について。 

 

所管部長 

 

(2)公園（街区公園）に

おける樹木の整備

と管理について  

①公園内の高木樹木のあり方について。 

②枯れ枝等の落下防止について。 

③公園内と道路の見通しについて。 

④地域住民の要望に対する対応について。 

 

所管部長 

 


